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Семь концессионных соглашений 
заключит Сургут в 2021 году

Депутаты Сургута подключились 
к вопросу о реорганизации 
физкультурного диспансера 

Зампредседателя Думы Сургута 
предлагает снизить долю  
софинансирования ремонта дворов  
для отдельной категории граждан
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Сургутские депутаты одо-
брили изменения в бюджет:  
522 млн рублей, запланиро-
ванные для покупки квартир 
по программе переселения, 
будут выплачены собственни-
кам напрямую. За неполную 
неделю на это согласилось уже 
больше 60 семей из 94.

Традиционно городские вла-
сти проводят аукцион по по-
купке квартир от застройщика. 
В последние годы таким обра-
зом выкупали жилье компании 
«Сибпромстрой». Однако в этом 
году на торги не заявился ни 
один участник.

– На 2020 год в плане по пере-
селению стоят 94 собственника. 
Это граждане, чьи дома при-
знаны аварийными и ветхи-
ми, – рассказала замдиректора 
департамента финансов адми-
нистрации Сургута Елена Хру-
сталева. – Но в связи с тем, что 
конкурс не состоялся, и сегодня 
у нас нет возможности провести 
новый – отсутствуют застрой-
щики и готовое жилье – решено 
перераспределить 522 млн ру-
блей между департаментом ар-
хитектуры и градостроительства 
и департаментом городского 
хозяйства и направить их на вы-
куп изымаемых у собственников 
помещений.

Для того, чтобы успеть ос-
воить деньги в 2020 году, в 
департаменте горхозяйства 
уже начали прием заявлений 
от переселенцев. Согласие на 
получение денег взамен квар-
тир получено уже от 64 семей. 
Остается еще 30. Депутат Бог-
дан Гужва поинтересовался, 
насколько достаточными бу-
дут выплаты для того, чтобы 
граждане смогли приобрести 
равнозначное жилье в новых 
домах. В администрации за-
верили, что собственникам 
предложены хорошие усло-
вия: сумма складывается с 
учетом стоимости жилой пло-
щади, земельного участка и 
расходов по переселению. 
Таким образом жители «де-
ревяшек» смогут приобрести 
соизмеримые по квадратуре 
квартиры.

Устраивает всех
Более 90 семей, проживающих в ветхих 
домах, вместо новых квартир получат 
компенсацию

главное

цифра

удалось сэкономить благодаря аукционам ад-
министрации Сургута в 2020 году  на ремонте 
образовательных учреждений. Средства были 
перераспределены, по большей части, на по-
вторные ремонты. В основном – на устранение 
предписаний контролирующих органов (Го-
спожнадзора и прочих).

– В этом году ситуация в строительной отрас-
ли, в том числе – и среди ремонтных предприятий, 
была сложная. Задержки были везде – как в до-
рожной кампании, так и по ремонтам образова-
тельных учреждений, строительству, – рассказал 
депутатам думы Сургута замдиректора департа-
мента городского хозяйства администрации горо-
да Константин Карпеткин. – К концу кампании 
подрядчики выровняли свою работу – «зависших» 
объектов на сегодня нет.

Председатель постоянного комитета думы Сур-
гута по социальной политике Максим Слепов 
поинтересовался у чиновников, что сподвигло ад-
министрацию выделить из бюджета дополнитель-
но более двух миллионов рублей на техническое 
обследование здания школы №31 в условиях су-
дебных разбирательств с подрядчиком из–за невы-
полнений условий контракта.

– Предполагаю, что у судебных разбирательств 
перспектива не радужная. Иначе почему мы тратим 
бюджетные деньги, хотя должны были получить га-
рантийный ремонт? – задал вопрос Максим Слепов.

По словам замглавы Сургута Николая Крив-
цова, по результатам строительства данной школы 
был выявлен ряд замечаний, часть из которых яв-
ляются спорными, потому администрация сегодня 
и судится с подрядной организацией.

Депутаты обратили внимание администрации 
на два проблемных объекта образования, которые 
необходимо включить в перечень в ближайшие 
годы, – школы № 46 и № 8 им. Сибирцева. Зало-
жить средства на подготовку проектно–сметной 
документации для ремонта этих школ необходимо 
уже в бюджете на следующий год.

Пока, однако, проблема не 
решится для тех, кто занимает 
ветхое жилье на условиях соц-
найма. Окружная программа 
по переселению из ветхого и 
аварийного жилья не подразу-
мевает выплаты компенсаций 
для них. Впрочем, в 2021 году 
возможно изменение этого 
условия.

– Тариф Региональной служ-
бы по тарифам для выкупа за 
квадратный метр сейчас со-
ставляет 57 тысяч рублей, – 
прокомментировал замглавы 
Сургута Алексей Жердев. – 
Буквально несколько дней на-
зад нам пришла новая формула 
расчета. Есть большая вероят-
ность, что с 1 января цена будет 
адекватной рынку. Это повли-
яет на участие застройщиков в 
аукционах. Если вдруг эта цена 
также будет недостаточной, 
то мы с окружным правитель-
ством проговорили и иной ва-

риант. Мы попросили пропи-
сать в этой программе возмож-
ность выплаты компенсации, 
которая идет на основании ры-
ночных оценок.

Депутаты думы Сургута по-
ложительно оценили совмест-
ную проработку вопроса со сто-
роны муниципальных и окруж-
ных властей. Парламентарии 
считают, что исключение за-
стройщика из процесса реше-
ния проблемы по переселению, 
– верный шаг.

– Рост выкупной цены – это 
хорошее решение, но за ней 
можно долго бежать. На мой 
взгляд, самый конструктивный 
путь – это, конечно, включение 
возможности выплаты компен-
сации во все программы пере-
селения, – подытожил депутат 
Дмитрий Пахотин. – Без-
условно, это решение окруж-
ное, но надо как-то совместно 
влиять на окружные власти по 
включению этих параметров в 
окружные программы. Иначе 
мы будем каждый год наты-
каться на эту стену из несосто-
явшихся аукционов.

Переселение из аварийного и ветхого жилфонда в Югре 
происходит в рамках национального проекта «Жилье и 
городская среда». По планам до 2024 года новое жилье 
взамен старого получат более 29 тысяч жителей региона

Уважаемые сургутяне!
Ежегодно осенью депутаты Думы 

Сургута проводили встречи  
с избирателями. В этом году пандемия 

внесла свои коррективы: форма отчетов 
меняется. Вместо традиционных встреч, 

во время которых депутаты рассказывали 
о проделанной за год работе, народные 

избранники разместят письменные отчеты 
на своих страницах на официальном сайте 

думы города dumasurgut.ru.
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План пришлось сократить

Надежда Красноярова: 
«Это не самоустранение,  
а усиление»

Семь концессионных соглашений заключит Сургут в 2021 году

Парк культуры и отдыха на Чер-
ном мысу и шесть спортивных 
комплексов начнет строить Сургут 
в 2021 году в рамках концессион-
ных договоров. По крайней мере, 
на это рассчитывает администра-
ция Сургута. Перечень объектов 
депутатам думы Сургута – членам 
постоянного комитета по бюджету 
презентовала начальник управле-
ния инвестиций и развития пред-
принимательства администрации 
Сургута Светлана Петрик.

Изначально в списке также зна-
чились две общеобразовательные 
школы на 1500 и 900 учащихся, 
школа искусств в микрорайоне 
№25, реконструкция Дома пионе-
ров, а также строительство (либо 
реконструкция) здания для Театра 
актера и куклы «Петрушка».

– Мы скорректировали данный 
перечень объектов, так как в госу-
дарственную программу полторы 
недели назад были внесены изме-
нения. В результате два объекта – 
школа № 16А и школа в микрорай-

оне №24 – были смещены на более 
поздние сроки. Поэтому включать 
их в перечень объектов, по которым 
планируется заключение концесси-
онных соглашений на следующий 
год, пока нецелесообразно, – по-
яснила депутатам начальник инве-
стиционного управления.

Строительство здания театра «Пе-
трушка» администрации пришлось 
исключить из перечня из–за того, 
что рассчитывать на поддержку 
округа в этом вопросе не приходится.

То есть само строительство мо-
жет быть отложено на очень не-
определенный срок: предваритель-
ная стоимость здания для театра 
актера и куклы составляет почти 
полмиллиарда рублей. Выкупать 
его у застройщика–концессионера 
городу придется самостоятельно. 
Вот только когда в городской каз-

не появятся такая свободная сумма 
(да и появится ли вообще) – очень 
большой вопрос. Другое дело – ре-
конструкция Дома пионеров. Эта 
история более реальная, хотя ее ре-
ализация, запланированная на 2020 
год, тоже перенесена.

В том, что семь оставшихся в 
списке проектов будут реализова-
ны, администрация Сургута не со-
мневается.

– Спортивные объекты находят-
ся в государственной программе. 
Мы получили протокол совещания 
профильного регионального депар-
тамента, где отражено, что наша 
заявка на софинансирование при-
нята, но в связи с отсутствием фи-
нансирования на 2020 год в заклю-
чении концессионного соглаше-
ния в текущем году нам отказали.  
Спортивный департамент должен 

подать заявку в региональный де-
партамент финансов – на финан-
сирование проекта в 2021–2022 го-
дах. Ждем решения. Если оно будет 
положительным, то нам ничего не 
мешает заключить концессионные 
соглашений в 2021 году, потому что 
первые выплаты пойдут только по-
сле проектирования, которое за-
ймет девять месяцев.

– Не столкнемся ли мы с тем, что 
в 2021–2022 году мы просто не най-
дем партнера, который согласился 
бы строить объекты по стоимости 
18,8 тысячи рублей за квадратный 
метр? – поинтересовался у предста-
вителей горадминистрации депутат 
Владимир Болотов.

По словам Светланы Петрик,  и 
при такой низкой цене в админи-
страцию Сургута уже поступают 
предложения инвесторов.

В Сургуте в сжатые сроки должен 
быть предложен новый меха-
низм участия депутатов по со-
гласованию условий концессий.

Этим вопросом занимается спе-
циально созданная рабочая груп-
па, в которую вошли представите-
ли администрации и Думы города. 
Пока документ не будет создан и 
принят, решение Думы № 604–IV 
ДГ, регламентирующее управление 
муниципальным имуществом, ско-
рее всего, останется без изменений. 

Почему муниципальный регла-
мент по концессионным соглашени-
ям необходимо вывести в отдельный 
документ, журналистам на брифин-
ге, который состоялся после заседа-
ния Думы, рассказала Председатель 
Думы Надежда Красноярова.  

– Наши полномочия, предус-
мотренные 131-ФЗ, Уставом го-
рода, отражены в решение Думы 
№ 604–IV ДГ об управлении муни-
ципальным имуществом. Когда фе-
деральный закон 115–ФЗ о концес-
сии вступил в силу, мы, чтобы не 
остаться вне правового поля, внес-
ли изменения на основании этого 
закона в решение Думы № 604–IV 
ДГ, поскольку концессионное согла-
шение – это один из видов управле-
ния муниципальным имуществом.

Но наработанный впоследствии 
опыт показал, что для работы по 
концессионным соглашениям в 
правовом поле должен быть от-
дельный документ. Федеральный 
закон о концессиях является от-
дельным документом, поэтому нам 
надо привести наши нормативные 
документы в соответствие с ним 
– сделать положение о концесси-
онных соглашениях отдельным 
нормативно-правовым актом. Это 
необходимо еще и для того, чтобы 
отстаивать свою позицию не толь-
ко на площадке Думы, но и на пло-

щадках правоохранительных орга-
нов, суда, федеральной антимоно-
польной службы.

Есть распоряжение главы горо-
да, в котором подробно прописан 
порядок работы по заключению и 
внесению изменений в концесси-
онные соглашения на уровне горо-

да. Документ соотносится со 115–
ФЗ. Но для того, чтобы реализовать 
право представительного органа 
власти в управлении имуществом, 
его необходимо либо доработать, 
либо создать отдельный документ. 
Этим займется рабочая группа, в 
которую вошли депутаты.

– Это ни в коей мере не самоустра-
нение депутатов от контроля над во-
просом концессий, а наоборот, – уси-
ление правомочности этого контро-
ля за счет приведения в соответствие 
с федеральным законодательством 
муниципальных положений, – под-
черкнула Надежда Красноярова.
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Реформа с последствиями
Депутаты Сургута подключились к вопросу о реорганизации 
физкультурного диспансера

Федеральные изменения в части 
углубленного медицинского осмо-
тра спортсменов обсудили в город-
ской Думе. Новые правила, кото-
рые еще даже не вступили в силу, 
уже наделали много шума и оза-
дачили спортивных чиновников, 
директоров спортшкол, тренеров, 
воспитанников и парламентариев 
Сургута. Как поликлиники будут 
справляться с большим наплы-
вом новых пациентов из числа 
спортсменов, кто будет отвечать 
за качество углубленного осмотра 
атлетов перед соревнованиями 
и как дополнительная нагрузка 
на участковых врачей отразится 
на жителях города, которые ждут 
приема к узкому специалисту? На 
все эти неоднозначные вопросы 
депутаты пытались найти ответы 
совместно со всеми заинтересо-
ванными лицами. 

Не надо делить детей 
Физкультурный диспансер города, 

который долгие годы обслуживал все 
детско–юношеские спортшколы, а 
также частные спортклубы и взрос-
лые команды, со следующего года 
должен перевести большую часть 
пациентов в поликлиники по месту 
жительства. А это 12 тысяч человек. 
Физдиспансер будет работать только 
с мастерами спорта, представителя-
ми сборных команд города и округа. 
Остальные – начинающие и не такие 
титулованные спортстмены – отпра-
вятся к участковым врачам. 

Еще задолго до начала реформы, 
в 2019 году, спортивное сообщество 
Сургута уже выносило эту тему на 
публичное обсуждение. Тогда бла-
годаря губернатору Наталье Кома-
ровой и ее личному вмешательству 
удалось на год отложить расформи-
рование физдиспансера. Представи-
тели спорта переживают в первую 
очередь за то, что в поликлиниках 
нет врачей узкой направленности 
«Спортивная медицина», которые 
и должны заниматься углубленным 
осмотром атлетов.

Например, боксеры, каратисты, ру-
копашники перед каждым турниром 
или тренировочными сборами про-
ходят тщательное обследование. Ведь 
они получают удары, в том числе в го-
лову. Не менее тщательный осмотр у 
легкоатлетов, лыжников, пловцов, ко-
торые регулярно сдают кардиограм-
му, ведь получают большую нагрузку 
на сердце. В общем, наставники спор-
тсменов негодуют, как можно раз-
делить детей на тех, кому получать 
услуги специалистов физдиспансера, 
а кому можно и в поликлинике про-
бежаться по врачам? 

 – Давайте не будет делить детей 
на мастеров спорта и начинающих. 
Разделять их по видам спорта. Ре-
бенок, занимающийся любым ви-
дом спорта, получает большие на-
грузки. Не важно, единоборства это 
или гимнастика. Им всем нужен 
качественный осмотр врачей спор-
тивной медицины, – убежден пре-
зидент федерации бокса Сургута 
Антон Малаховаский. 

 Узкие специалисты и без того 
пользуются огромным спросом у 
сургутян, а тут еще на них ляжет 
ответственность за осмотр тысяч 
юных спортсменов.

О первых неудобствах новой си-
стемы осмотров депутатам уже рас-
сказал один из спортивных функ-
ционеров города. 

 – Постановление еще в проек-
те, а переводы врачей из одного 
медучреждения в другое уже нача-
лись. У меня на днях на чемпионат 
мира по самбо уехал один из трене-
ров – мастер спорта. Он медкомис-
сию проходил уже платно. Около 
20 тысяч детей будут вынуждены 
теперь проходить медкомиссии в 
поликлиниках. Они сегодня и так 
перегружены больными, а мы туда 
еще и здоровых на медосмотры  
отправляем, – рассказал директор 
частного центра боевых искусств 
«Восхождение» Виталий Хакимов.

Система еще  
не изменилась

К ситуации вокруг физдиспан-
сера подключились городские де-
путаты. Парламентарии вместе с 
общественниками создали рабочую 
группу, задача которой – повлиять 
на решение профильных департа-
ментов регионального значения. 
Принимать решения по поводу дис-
пансера самостоятельно город не 

имеет полномочий. Объект являет-
ся окружным.

Уже есть несколько предложений, 
как можно организовать медосмо-
тры спортсменов, чтобы не постра-
дали ни сами воспитанники спор-
тшкол, ни поликлиники и их основ-
ные пациенты. 

 – Есть предложение преобра-
зовать врачебно–физкультурный 
диспансер в поликлинику или ее 
филиал, прикрепив к медучреж-
дению всех сегодняшних пациен-
тов–спортсменов. Для лечебниц 
поток из новых двенадцати тысяч 
человек – это большая нагрузка. 
Неудобства будут испытывать и 
спортсмены, и врачи, и все жите-
ли города, которые записываются 
на плановый прием. А так мы за-
кроем проблему у спортсменов, не 
нарушив федеральное законода-
тельство, и не ухудшим положение 
людей, которые обслуживаются в 
поликлиниках города, – считает за-
меститель председателя думы Сур-
гута Артем Кириленко. 

Депутат Сергей Хрипков, он 
же директор спортшколы «Аверс», 
тоже убежден, что необходимо за-
крепить каждое спортивное под-
разделение за определенной поли-
клиникой. Опытный руководитель 
сегодня придерживается мнения, 
что тренерам-преподавателям 
можно и нужно доверить здоровье 
его воспитанников: кто лучше на-

ставника понимает, когда и какой 
анализ нужно сдать? 

 – Я прошу закрепить каждое 
спортивное подразделение за кон-
кретной поликлиникой. В случае 
перехода в поликлинику каждый 
тренер-преподаватель соберет сво-
их детей и проконтролирует их ос-
мотр. А если это будет происходить 
по месту жительства, то коллапс по-
лучится, – считает Сергей Хрипков. 

Погружен в тему и председатель 
постоянного комитета думы Сургу-
та по социальной политике, депу-
тат Максим Слепов, он же главный 
врач городской поликлиники №1. 
Он напомнил, что физкультурный 
диспансер не закрывается, а лишь 
переводит часть спортсменов в дру-
гие учреждения. В любом случае 
парламентарии не оставят без вни-
мания эту историю и совместно со 
спортивным сообществом должны 
найти такой вариант решения, ко-
торый устроил бы всех. 

 – Мы готовы обсуждать этот во-
прос, задавать вопросы правитель-
ству автономного округа для того, 
чтобы четко определить источник 
финансирования по медицинским 
сопровождениям, оплату труда ме-
диков, но нужно конкретизировать 
свои пожелания и вопросы, – поды-
тожил Максим Слепов. 

Вопрос с диспансеризацией спор-
тсменов остается на контроле мест-
ных депутатов. 



4 думские будни

Артем Кириленко: «Для пенсионера 
дополнительный расход в две тысячи 
рублей – ощутимая сумма»
Заместитель Председателя Думы Сургута предлагает 
снизить долю софинансирования ремонта дворов  
для отдельной категории граждан
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Дума Сургута находится по адресу: ул. Восход, 4
Вы можете обратиться с вопросом или пожеланием:

 ¾ Отдел регистрации и учета обращений граждан,  
     организаций и делопроизводства - каб. 106 (тел. 52-80-12)

 ¾ Приемная Думы города – каб. 201 (тел. 52-83-74)

В Сургуте реорганизуют 
конфигурацию 
избирательных округов

В Сургуте изменится система изби-
рательных округов. Реформа затро-
нула конфигурацию территорий и 
количество избирателей на каждой 
из них, а вот итоговое число оста-
лось прежним. Количество избира-
тельных округов в Сургуте соответ-
ствует числу депутатов городской 
думы – всего 25.

Причиной изменений стало увели-
чение числа жителей. Как следствие, 
прежняя схема разделения территорий 
между округами устарела, так как не-
которые избирательные округа оказа-
лись серьезно перегружены.

– Дело в том, что по некоторым се-
годняшним избирательным округам 
количество избирателей очень боль-
шое.  Это, прежде всего, новые густо-
населенные микрорайоны западной 
части Сургута. В результате этих пре-
образований мой избирательный уча-
сток разделился на три, – прокоммен-
тировал реорганизацию работы изби-
рательных округов депутат городской 
думы Дмитрий Пахотин.

Кроме этого, политик отметил, что 
после проведенных изменений, особен-
но интересными участками для рабо-
ты станут округа №20 и 21. Преимуще-
ственно, к ним относятся территории 
садово-огороднических кооперативов, 
в которых многие сургутяне проживают 
на постоянной основе. В то же время к 
этим округам также относятся участки с 
многоэтажной жилой застройкой.

– Депутатам этих округов предсто-
ит совмещать много задач, причем – 
очень разных. Проблемы жителей мно-
гоквартирных домов значительно от-
личаются от проблем садово–огород-
нических кооперативов. Если первых 
в основном волнуют ремонты дворов, 
межквартальных проездов, вопросы 
ЖКХ, то жители садово–огородниче-
ских кооперативов обращаются за по-
мощью по таким направлениям, как: 
организация автобусных маршрутов, 
подвоз детей к школам и подобное, – 
рассказал Дмитрий Пахотин.

Ожидается, что внесенные изме-
нения позитивно скажутся на жизни 
сургутских дачников, потому что уве-
личится количество депутатов, защи-
щающих интересы данной категории 
сургутян.

Новая схема избирательных округов 
начнет действовать в 2021 году. Она бу-
дет опробована осенью 2021 года в Еди-
ный день голосования. Жители России 
будут выбирать депутатов в Государ-
ственную думу, жители Югры – в окруж-
ную Думу и в Тюменскую областную, 
жители Сургута – в городскую Думу.

Заместитель председателя думы 
Сургута Артем Кириленко пред-
ложил снизить для пенсионеров 
размер финансового участия в 
ремонте придомовых террито-
рий. Для пожилых жителей ста-
рых микрорайонов с большими 
дворами и домами небольшой 
этажности дополнительные 
расходы на софинансирование 
ремонта двора являются доста-
точно ощутимыми. Речь идет о 
дополнительной сумме в рас-
четках за ЖКУ в полторы–две 
тысячи рублей ежемесячно.  

Речь об этом зашла, когда в 
Думе обсуждали итоги минувшей 
ремонтной кампании. В этом 
году Дума Сургута впервые взяла 
под свой контроль ремонт при-
домовых территорий. И работа 
была проделана не зря: в поло-
вине дворов выявлены недочеты, 
поэтому часть работ подрядчиков 
осталась неоплаченной.

– Тем самым мы избавили 
сургутян, наших избирателей, от 
оплаты некачественно выпол-
ненной услуги, – подытожила 
итоги летней кампании Предсе-
датель городской Думы Надежда 
Красноярова.   

Артем Кириленко также 
предложил вариант, как прости-
мулировать жителей многоквар-
тирных домов, чьи придомовые 
территории являются проездами 
к социальным объектам, актив-
нее заявляться в программу дво-
ровых ремонтов.

Дело в том, что ремонтировать за 
свой счет такие проезды, которыми 
активно пользуются и множество 
других горожан, часть сургутян не 
согласна. Именно поэтому в теку-
щем году город не смог отремон-
тировать проезды к трем детским 
садам: «Золотая рыбка», «Одуван-
чик» и «Золотой ключик». Проезды 
проходят по придомовым терри-
ториям, значит, отремонтировать 
их можно только с согласия и при 
софинансировании собственников. 
Программа предполагает оплату 
собственниками части расходов 
– до 20 процентов. При этом, чем 
больше объем вложений со сторо-

ны жителей, тем больше шансов 
подняться в рейтинге – приступят 
к ремонту раньше.

Зампредседателя Думы Сургута 
считает, что значительная доля в 
софинансировании ремонта ло-
жится на бюджет, но нужно идти 
навстречу всем жителям города. 
Он предложил предусмотреть в 
муниципальной программе сни-
жение ставки для пенсионеров 
так, чтобы это не отражалось на 
общем рейтинге двора. Есть дома, 
которые находятся на достаточно 
большой территории, жителей не-
много, поэтому сумма платежа ста-
новится существенной для нерабо-
тающего человека – в месяц около 
двух тысяч. Поэтому, по мнению 
вице–спикера, вопрос о снижении 
процента софинансирования для 
пенсионеров необходимо прорабо-
тать. Администрация получила со-
ответствующее поручение.

Если не брать во внимание 
проезды к детским садам, о ко-
торых шла речь выше, план по 
обеспечению безопасности дви-
жения детей к образовательным 
учреждениям на 2020 год адми-
нистрация Сургута выполнила. 

–  Разработаны ПИР на обу-
стройство тротуара по ул. Рыб-
ников по пути к школе №4 от 
ул. Югорской к ул. Щепеткина, 
само строительство тротуара за-
планировано на 2021 год. Устро-
ены искусственные неровности, 
установлены дорожные знаки 

и дополнительное  освещение 
на внутриквартальном проезде 
в районе входа на территорию 
школы №5, организовано без-
опасное пешеходное движение к 
школе №10 вдоль дома №30 по 
проспекту Ленина, – доложил де-
путатам заместитель директора 
департамента городского хозяй-
ства Константин Карпеткин. – 
В рамках ремонтной кампании 
уличной дорожной сети орга-
низовано безопасное дорожное 
движение к школе №8 от Цен-
тральной городской библиотеки 
мимо парковки спорткомплекса 
«Энергетик»: установлены цвет-
ные дорожные блоки. Также от-
ремонтирован внутрикварталь-
ный проезд от ул. Ивана Шидлов-
ского к детской школе искусств 
№2, хореографической школе 
и общеобразовательной школе 
№29, а также внутрикварталь-
ный проезд от ул. Генерала Ива-
нова в районе ТРЦ «Вершина» до 
ул. 30 лет Победы. В районе пе-
шеходного перехода ул. Генера-
ла Иванова возле ТРЦ были об-
устроены искусственные неров-
ности на пути следования детей 
из микрорайона №34 в школу 
«Перспектива» и обратно. Кро-
ме того, дорожные службы отре-
монтировали дорожное полотно 
и организовали площадки для 
посадки людей в общественный 
транспорт в 29 дачных коопера-
тивах города. 


